
Stadträtin Sylvia Weber Frankfurt am Main, 19.7.23
Dezernat für Bildung, 
Immobilien und Neues Bauen

22. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 20.07.2023

Frage-Nr.: 1854
=============

Stadtv. Lange – CDU -

Schulbus

Zwischen der Carl-von-Weinberg-Schule und dem Landessportbund fahren mehrmals täglich
für Sporttreibende Schulbusse, organisiert im Rahmen eines eigenständigen, ausgefeilten 
und sehr wichtigen Schulbussystems.

Ich frage den Magistrat:

Wie kann künftig und in Zeiten knapper Kassen das bestehende Schulbussystem der Carl-
von-Weinberg-Schule mit dem Landessportbund unterstützt und gefördert werden?

Antwort:

Dem Magistrat ist nicht bekannt, dass der Transport der Schüler*innen der Carl-von-
Weinberg-Schule zur Sportstätte des Landessportbundes gefährdet wäre, vielmehr finanziert
er den Transport seit Jahren und wird dies auch weiterhin tun.
Das Stadtschulamt setzt dafür vergaberechtlich ausgeschriebene Schulbusse ein (im 
Rahmen des Unterrichts am anderen Ort). 

Es fahren teilweise mehrmals täglich Sportbusse die Kinder zur Sportstätte und zurück. 


